

Estimados/as compañeros/as:

Madrid 18 de octubre de 2018

El próximo 24 de octubre AUC (Asociación de Usuarios de la Comunicación) celebra la Jornada **La protección de la infancia y la juventud. La regularización en el cambiante entorno audiovisual**, organizada por el Observatorio de Contenidos Televisivos Audiovisuales (OCTA) en colaboración con Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC)

Desde AUC, entidad miembro del OCTA, y con quien tenemos convenio de colaboración a través de tarjeta FAPA, nos invitan en nombre de los organizadores a asistir a esta Jornada y participar en los debates que en ella se produzcan, que cuenta con importantes profesionales de la industria, expertos y autoridades reguladoras de la UE y de diferentes Estados miembros.

Consideramos que es una cuestión de gran interés, los criterios y sistemas de protección de los menores son uno de los grandes desafíos para garantizar el interés general en el nuevo escenario digital de las comunicaciones electrónicas.

Para asistir a la Jornada hay que cumplimentar la ficha de inscripción on line, adjuntamos enlace

<https://fapaginerdelosrios.org/index.php?m=Documentos&op2=descargar&did=2030>

Enlace al cartel de la jornada:

<https://fapaginerdelosrios.org/index.php?m=Documentos&op2=descargar&did=2031>

Esperamos contar con vuestra presencia



Camilo Jené Perea

Presidente FAPA